

Nachruf

Trauer um Johannes Lehmann

Am 28.03.2016 verstarb im Alter von 89 Jahren unser Sportfreund Johannes Lehmann.

Johannes Lehmann gehörte 1947 zu den Gründungsmitgliedern der Sektion Tischtennis innerhalb der SG „Industrie Wehrsdorf“ - später BSG „Fortschritt Wehrsdorf“.

Seit 1948 bestritt er bis zum Jahr 2004 ununterbrochen Punktspiele für Wehrsdorf. Bis Mitte der 70er Jahre gehörte er ständig zur 1. Männermannschaft, in der er das Spielniveau mitbestimmte. Bis zu seinem 80. Lebensjahr nahm er noch regelmäßig den Schläger in die Hand und war den jüngeren Spielern ein wertvoller Trainingspartner.

27 Jahre lang, von 1965-1992, war Johannes Lehmann ohne Unterbrechung Leiter der Sektion Tischtennis der BSG Fortschritt Wehrsdorf bzw. Abteilungsleiter Tischtennis im TSV 1859 Wehrsdorf. In dieser Zeit hat er viel für die sportliche Entwicklung des Tischtennissports in Wehrsdorf getan. Für seine Leistungen wurde er u.a. mit dem „Goldenen Tischtennis-Schläger“ des STTV ausgezeichnet.

Auch nach seiner aktiven Laufbahn galt sein Interesse weiterhin dem Tischtennissport. So besuchte er regelmäßig als Zuschauer die Spiele der 1. Männermannschaft.

Johannes Lehmann hat den Tischtennissport in Wehrsdorf seit nahezu 60 Jahren geprägt wie kein anderer. Mit ihm verlieren wir einen guten Freund und fairen Sportkameraden. Sein Wirken ist für uns Ansporn und Verpflichtung.

TSV 1859 Wehrsdorf,
Abteilung Tischtennis